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 Monseigneur,

Je découvre, sur Le Berry.fr, un article présentant votre
désarroi devant les nombreuses réactions que vous avez reçues
eu égard à l’intérêt d’une association musulmane pour l’église
Saint-Eloi  de  Vierzon  qui  pourrait  être  transformée  en
mosquée.

Je me permets de vous écrire à mon tour, Monseigneur, car,
quoiqu’athée (apostate du christianisme), je demeure attachée
à notre histoire, à nos sources chrétiennes et au message de
paix et d’amour véhiculé par les Evangiles, message ayant
abouti d’une certaine façon à nos droits de l’homme. On ne
crache pas sur un tel héritage, Monseigneur.

 C’est pourquoi je vous dirai mon désarroi.

Désarroi parce que quand vous dites : “ce qui est important,
ce  ne  sont  pas  les  bâtiments,  ce  sont  des  communautés
chrétiennes vivantes” je sens mon coeur battre. Notre-Dame de
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Paris, pas importante ? La cathédrale de Reims, pas importante
? La moindre chapelle du XIème, pas importante ? L’église
Saint-Eloi pas importante ? Quand on entre dans ces lieux où
pendant des siècles ou des dizaines d’années ont eu lieu tous
les moments importants de la vie de nos ancêtres, du baptême à
l’enterrement en passant par le mariage,  où se trouvent les
plus  importantes  traces  de  l’art  dans  l’espace  public,
architecture,  sculptures,  vitraux,  il  y  a  un  respect,  un
éblouissement et, même quand il s’agit d’une simple église
récente, sans décoration, il reste une atmosphère, le sens du
sacré.

Pour moi, Monseigneur, le sens du sacré, ce n’est pas la
présence de Dieu parce que je n’y crois pas mais c’est ce qui
reste du passage de générations entières d’hommes, de femmes,
d’enfants, qui sont venus dire leurs peines, leurs espoirs,
leurs souffrances, leurs amours et leur amour, et se dépasser,
en cette maison  où il était interdit de jurer, de crier, de
se battre… dans cette maison où on poussaitt l’homme dépasser
l’ordre animal.

Alors oui, Monseigneur, les bâtiments chrétiens sont encore
plus sacrés que les tombes parce qu’ils ont gardé le souvenir,
tangible, du passé de ceux qui nous ont précédés, et les
oublier, les nier, les piétiner, serait et injuste et une
faute.

 Or,  si  vous  permettiez  que  l’église  Saint-Eloi  soit
transformée en mosquée, tout cela disparaîtrait, pour deux
raisons toutes simples, c’est tout d’abord que si n’importe
quelle  association  laïque  achetait  Saint-Eloi  elle  serait
tentée  d’en  conserver  le  charme  ainsi  que  les  éléments
traditionnels,  tandis  qu’une  associatiobn  musulmane  serait
obligée,  parce  que  le  coran  le  lui  impose,  de  faire
disparaître  tout  souvenir  d’un  autre  culte  et  même  toute
sculpture puisque l’islam n’accepte aucune représentation…

 Mais mon plus grand désarroi, Monseigneur, est lié à votre



ignorance de ce qu’est l’islam. Vous semblez ne pas comprendre
la déferlante anti-islam, c’est que vous n’avez sans doute
jamais lu le coran, c’est que vous n’avez sans doute jamais
écouté les imams ni lu les horribles propos tenus ici et là
sur les sites mêmes de certaines mosquées françaises. Je ne
veux pas salir cette lettre et le souvenir des chrétiens qui
hantent l’église Saint-Eloi avec des versets ignobles, vous
les trouverez facilement sur le net, comme les prêches qui
encouragent à tuer juifs, mécréants et mêmes chrétiens ; vous
ne savez peut-être pas, en effet, que pour un certain nombre
de musulmans, les chrétiens sont assimilés à des polythéistes
à cause de la Sainte-Trinité et donc méritent la mort…

Ce sont là faits isolés, me direz-vous, pas tant que cela,
mais admettons.

 Tout de même, Monseigneur, croyez-vous chrétien de mettre sur
le même plan le christianisme et l’islam ?

Dans les Evangiles il n’est question que d’amour de tolérance
et  de  pardon.  Dans  le  coran  il  n’est  question  que  de
soumission,  de  punition,  d’intolérance,  de  haine  et  de
violence.

Vous pourriez encore dormir en permettant qu’un tel langage
soit prononcé dans la maison du Dieu de Jésus ?

Cela  ne  paraît  vraiment  pas  pensable.  Monseigneur,  alors
j’espère que vous permettrez à des gens amoureux de notre
pays, de nos origines chrétiennes, de nos valeurs, d’acheter
cette petite église, vous avez reçu plusieurs projets, je vous
recommande  celui  de  Maison  commune,  le  nom  de  cette
association  renvoie  aux  origines  chrétiennes,  à  cette
Ekklesia, cette assemblée de fidèles, n’est-ce pas de bon
augure ?

Avec l’espoir que vous prendrez en compte cette lettre, je
vous  prie  d’agréer,  Monseigneur,  l’expression  de  mes
salutations  respectueuses.



Christine Tasin

Présidente de Résistance républicaine
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Pour  ceux  qui  désireraient  eux  aussi  écrire  à  l’évêque,
cliquer ici.

http://www.resistancerepublicaine.com/
http://catholique-bourges.cef.fr/contact.htm

